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今年の桜はいつもの年より長く見ることが出来ました。 と言うのも、天候が不順で開花日が

大きくずれた事に他なりません。 昨年の今頃は豚インフルエンザが日本に上陸し、感染しない

ように予防していたのを思い出します。 今年は九州で口蹄疫が流行り、畜産農家が大変なよう

ですが、北海道も昨年に続き農作物が不作になるのではないかと心配しています。 5 月の末に

雪が降るようでは益々心配します。 ホームの畑も連休中に植えた芋や豆がやっと芽を出し始め

ています、これで霜でも降りればバッターアウトです。 昨年のホームの畑はほとんど収穫でき

ませんでしたから、今年こそはと思っていますが暗雲が立ち込めています。 

作るより、買って食べたほうが安いと人に言われますが、やはり手作りの物が一番です。 今

職員の一人が、山に山菜を取りに行き、ふき、こごみ、ぜんまいなどの煮物が食卓を飾っていま

す。 新鮮な山菜の味は格別です。 私はもっぱら山わさびが好きですから、イカ刺し山わさび

止められません。 職員にはもう少し山菜取りに頑張ってもらおうと思っています。 

6 月の行事予定 
 １・上湧別 チューリップ公園 ドライブ 
 ２・お誕生会 2 名 斉藤さん 90 歳  山岸さん 70 歳  おめでとう！ 

 5 月 22 日は毎年恒例、家族会お花見を行いまし

た。 薄曇りの天候でしたが、総勢 50 名で賑や

かにジンギスカンを楽しみました。 いつもなが

らお年より達の食欲は旺盛で、予定した食材はほ

ぼ全て食べつくしました。 これだけ食欲があれ

ば心配入りません。 ただ、一時間後にお花見の

感想を聞くと、あれだけ食べたにも関らず、よく

覚えていないと言う、笑うしかありません。 

 町内会の花壇の花うえを手伝いに行きまし

た。 町内会長さんから花うえの話は聞いてい

たのですが、私が忘れていたのです。 あわて

て、我がホームの精鋭４名が急遽参加し、無事

作業を終了してきました。 あとは散歩がてら

に雑草取りを行い、長く町内会の皆様に楽しん

でもらいたいと思っています。 これからも町

内会の行事には、積極的に参加していくつもり

です。 声を掛けてください！！ 
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